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★「賑わい創出部」で振り返りを行いました！ 

令和 5年 10月 16日（月）に夜明公民館で、第 6回目の「賑わい創出部会」を開催し、「ひこぼしナイトガーデン」の振り返りを行い

ました。 

会議の中では以下のような意見がでました。 

 

 

《連絡先》 

大肥の郷まちづくり会議事務局（日田市まちづくり推進課）電話：２２－８３５６  

メール：machidukuri@city.hita.lg.jp 

大鶴振興センター    電話：２８－２１２１ 

夜明振興センター    電話：２７－２１２１ 

←こちらの二次元コードから日田

市のホームページ内「大肥の郷ま

ちづくり振興事業」をご覧いただ

けます。ぜひご覧ください。 

小さな活動を実践してみる「地域を元気にする小さな実践塾」の講座を３回開催し、実践塾のグループで実験的にイベントを開催することになりまし

た。登録有形文化財である「井上家滴翠園」の穀蔵を使って、喫茶店をイベント開催します。また各日テーマに沿って雰囲気を変えて行う予定です。 

大鶴・夜明地区の住民のみなさん、ゆったりとした時間を過ごしにきませんか？詳細は Instagramをご覧ください。 

〇開催日程〇 

１日目：11月 19日（日）１0時～15時 アメリカンレトロの日 

２日目：11月 25日（土）10時～15時 大正ロマンの日 

場 所：大鶴滴翠園（日田市鶴河内 4279） 

内 容：大鶴地区の井上酒造の日本酒の仕込み水で淹れる特別な珈琲、お菓子等の販売、滴翠園の見学。 

※コーヒーやお菓子は数に限りがありますので、ご了承ください。 

★「大鶴滴翠園喫茶」を開催します！ 

〇よかった点 

・地域の特産物、地酒などの出店が良かった。 

・会場レイアウト（テント配置等）や会場設営は良かった。 

・ものづくりは満席で活動できたので良かった。内容も多様にできた。 

・パネル展示は、住民の方が撮りためていた大肥の資料を多くの方々に

見ていただく機会になって良かった。 

・写真ブースで撮った写真をそこに貼っていたのは、来る人にわかりや

すく会場の盛り上げにもつながるので良かった。 

・縁日は大人の方も参加されて楽しそうでよかった。 

・MC も良かった。       

・想像以上に来場者が多く、また楽しんでいた。 

・子どもたちが楽しめる催しがたくさんあってよかった 

・BRT利用者が多く、当初の目的が果たせたと思う。 

・若い人の行動力が良かった。みんなの協力体制がよかった。（当日手

伝い、助っ人、高校生ボランティアも） 

★「ひこぼしナイトガーデン」を開催しました★ 
9月 17日（日）に「ひこぼしナイトガーデン」を夜明交流センタ

ーで開催しました。 

「賑わい創出部会」が中心となり、日田彦山線 BRT ひこぼしラ

インが開業したことを契機に BRT に乗って大鶴・夜明地区に足を

運び、地域の農産物や特産品等の魅力を知ってもらおうと企画・

実施しました。 

前日、当日も朝から準備を行い、たくさんの方々の協力でイベン

トを開催できました。 

屋内ではステンドグラスやガリガリトンボ等を作る体験ワークシ

ョップ、屋外ではステージイベントや地域の事業者による物販が行

われました。また、賑わい創出部として、商品開発グループによっ

て大鶴・夜明地区の野菜や果物を使った「BUSBEN（バス弁）」

を販売しました。 

約７００人の来場者が訪れ、大鶴・夜明地区の農産物や特産

品、お酒、地域の事業者の方が作る商品など多くの方々に魅力が

伝わったと思います。 

賑わい創出部のみなさん、イベントに携わってくださったみなさ

ん、お疲れ様でした。 

〇改善点 

・食べ物、飲み物が早くに品切れとなり、夜にきた人が残念がっていた。 

・ゴミ箱が分別をわかりやすくして配置したほうがよかった。 

・電圧が足りなかった。 

・屋内ブース全体を案内する係を配置しておくとスムーズだった。 

・縁日は客数の予想が難しい。もう少し景品を準備しておけばよかった。 

・ワークショップに参加したかったが、どれも満員で参加できなかったと

いう声があった。 

・ステージのイベント内容の改善。 

・何が要因で来場者が多かったのか知りたい 

・BRTで来たかったけれども、乗れそうになくて車で来た人も多い。 

・スタッフはオーバーワークだったと思う。スタッフが少なく、休めていな

かった。 

・イベントの時間が長かった。 

・設営に時間がかかりすぎた。     ・事前準備の時間がなかった。 

・今回は無償の借り物が多かったように感じた。 

・ふるさと祭りとの差別化がいる     

Instagramで情報発信中！ 

★ひまわりもきれいに咲きました！ 

7 月下旬に種をまいたひまわりもきれいに

開花しました。 

ひこぼしナイトガーデンでもそのひまわりを

切り花にして配布し、９月下旬には畑を開

放する時間を作って、訪れた方に配布しま

した。 

また、大明小中学校にもご協力いただき、

学校で育てたひまわりで BRTのお客様を

おもてなししました。 
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